



Concepción, 18 de noviembre de 2022

COMUNICADO INTERNO

#HuelgaUcscdia9

En el noveno día de movilizaciones los trabajadores del Sindicato UCSC votaron la nueva última oferta con un contundente 88,46 % que opta por mantener la huelga y rechazar la propuesta del empleador. Más de 830 personas, el 96% del padrón participó del proceso que se realizó de manera telemática y con la Dirección del Trabajo como ministros de fe.

Esto pone de manifiesto la fuerza del movimiento y la urgencia que tiene la Universidad de resolver la crisis. La propuesta rechazada por las bases sigue sin considerar las legítimas y justas demandas de los 901 funcionarios sindicalizados. Entre ellas considerar el 100% del IPC en la propuesta y, que el reajuste sea transversal y no escalonado.

La directiva emplazó a la institución a establecer una verdadera negociación en la que se abran a un dialogo real para lo cual se solicitó a Monseñor Chomalí, Gran Canciller de la casa de estudios, tomar un rol más activo, pues la mesa negociadora ha presentado propuestas que no están en el estándar ético para una organización con sellos institucionales como el bien común y la dignidad de la persona humana.

Durante la jornada los sindicatos pertenecientes a la CONATUCH (Consejo Nacional de Trabajadores de Universidades Chilenas) con más de 30 mil integrantes, respaldaron públicamente la movilización de la UCSC emitiendo una declaración pública.

El sindicato de la UCSC ha levantado necesidades y urgencias entre sus asociados para buscar soluciones en vinculación con el entorno. Diversos gremios de la región, empresas e integrantes de la comunidad universitaria han solidarizado comenzado a realizar donaciones en dinero, alimentos no perecibles, pañales y leche para las y los trabajadores, en especial quienes están viviendo de manera más cruda esta crisis social y económica.

El llamado para el día lunes 21 de noviembre, cuando se cumplen 12 días de la movilización, es a reunirse desde las 8.30 horas en el campus San Andrés para marchar en bloque hasta la catedral de Concepción.

Los funcionarios, académicos y administrativos, hombres y mujeres comprometidos con la formación de capital humano avanzado para la región del Biobío y el país, mantienen la disposición al diálogo y la esperanza de encontrar una pronta salida al conflicto. Para esto se están realizando reuniones con autoridades locales y parlamentarios con el objetivo de informar sobre el conflicto y conseguir apoyos para avanzar en acuerdos.

COMUNICACIONES

SINDICATO TRABAJADORES UCSC